

Arribaron a puerto habanero buques de las fuerzas marítimas de autodefensa de Japón



La Habana, 6 jul (RHC) Un Escuadrón de buques de entrenamiento de las Fuerzas Marítimas de Autodefensa del Japón arribó este jueves al puerto de La Habana en visita oficial.

Los marinos japoneses cumplirán un programa de actividades que incluye visitas de cortesía al jefe de la Marina de Guerra Revolucionaria de Cuba, y al presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular.

Durante la entrada al puerto de La Habana, una de las naves visitantes disparó 21 salvas como saludo a la nación.

En reciprocidad, una batería de la artillería de las Fuerzas Armadas Revolucionarias devolvió la cortesía desde la Fortaleza de San Carlos de La Cabaña con igual número de disparos.



Radio Habana Cuba